



## **CCS: hogares gastarán 20% más en Fiestas Patrias**

Un poco más de \$200.000 es el gasto promedio extra que harían los hogares durante la celebración de las Fiestas Patrias, lo que se calcula en torno a 20% más que un mes normal, reveló un informe de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS). El sondeo atribuye el alza por los gastos en temas como bienes y servicios, sobre todo alimentos y bebidas, turismo y salud. “Se estima que desde el domingo 15 se inicie la etapa más intensa de gastos relacionados con las celebraciones”, resaltó la CCS. Para financiar ese aumento de gastos, el gremio concluyó que los hogares bajarán el consumo en otros rubros y usarán al aguinaldo de Fiestas Patrias.